



La Agrupación Local del PSOE de Villafranca de los Barros tacha de “mentirosos” y oportunistas electorales a los opositores al proyecto de Refinería Balboa por las declaraciones vertidas sobre el proceso relacionado con la tramitación administrativa de la refinería.

En relación al contenido de sus declaraciones, tenemos que afirmar categóricamente que es falso que se haya abierto un nuevo proceso de exposición pública, es falso que se abra un proceso con nuevas alegaciones y es falso que se parta de cero en la tramitación administrativa de la refinería. Con sus opiniones, pues sólo son opiniones, pretenden interferir en el proceso electoral en beneficio propio y no dudan en querer engañar a los ciudadanos con sus declaraciones

Han querido aprovechar la coincidencia de dos circunstancias, que estamos a unos días de las elecciones municipales y de que el Ministerio de Industria ha remitido un CD con la información adicional que el promotor ha ido realizando después del periodo de información pública. El Ministerio de Industria es la institución que deberá dar la autorización definitiva del proyecto de Refinería Balboa

El Ministerio ha remitido este CD a las administraciones públicas afectadas, así como a aquellas personas que en el procedimiento han demostrado su condición de interesadas. El número de CD enviados no llega al centenar entre Badajoz, Sevilla y Huelva y la documentación que recoge es sólo la información adicional nueva que se ha obtenido a lo largo del proceso de evaluación ambiental y que resulta relevante a efecto de la decisión sobre la Declaración de Impacto Ambiental (DIA).

Los interesados podrán consultar esta información adicional durante un periodo de treinta días y podrán expresar la opinión que estimen conveniente y enviarla al Ministerio que podrá o no tener en cuenta estas opiniones en la resolución de la DIA.

Desde la Agrupación Local del PSOE queremos insistir una vez más que en la medida de nuestras posibilidades vamos a seguir peleando y luchando por que en Villafranca se realicen inversiones, por que se instale la Refinería. Este es un proyecto en los que muchos trabajadores y empresarios tienen puestas sus esperanzas como elemento que puede contribuir y ayudarnos para salir adelante de esta crisis.

{jcomments on}